

IRUN / Ikust-Alaia acogerá una veintena de actividades para celebrar el Día del Libro

IRUN. DV. Cuenta cuentos, talleres, poesía, lecturas públicas y la feria del libro centran el programa de actividades organizado por el área de Cultura del Ayuntamiento con motivo del Día del Libro, que se celebrará el próximo día 23. Entre los actos, que se desarrollarán a lo largo de todo el mes en la Biblioteca Municipal Ikust-Alaia, destaca, por lo novedoso, la exposición bibliográfica Alicia, que abrió ayer sus puertas coincidiendo con la celebración del Día Internacional del Libro Infantil y Juvenil.

Se trata de un homenaje al autor de Alicia en el País de las Maravillas, Charles Lutwidge Dodgson, más conocido como Lewis Carroll, cuya obra ha hecho las delicias de sucesivas generaciones de lectores desde su publicación en 1865. Todos los días, hasta finales de mes, se podrá visitar esta exposición, que pretende conmemorar el 175 aniversario del nacimiento del escritor. Con el mismo fin se han organizado dos sesiones de cuenta cuentos infantiles. El primero se celebró ayer por la mañana, en castellano. Hoy, a las 11.00, se celebra el segundo, en euskara, a cargo de Beatriz Egizabal y César Marcos.

Pero los actos centrales de la programación de este año se desarrollarán entre los días 22 y 27. La tradicional Feria del Libro tendrá lugar, como viene siendo habitual, en la plaza del Ensanche, los días 22 y 23. Este mismo día, Día del Libro, dará comienzo la sexta edición de la lectura pública de Don Quijote de la Mancha, de Cervantes. El acto se llevará a cabo durante cinco jornadas seguidas. Un día se dedicará, en cambio, a la lectura de las obras en euskara Pantaleon Badoa, de Patxi Zubizarreta, y Etorkizuna, de Iban Zaldua.

Fernando San Martín, delegado de Cultura, animaba a los ciudadanos, sobre todo a los jóvenes, a que acudan a leer, ya que se disfruta mucho con estas obras.

Ciclo Kamishibai

En esta edición se recupera el ciclo de cuentos Kamishibai, que se desarrollará durante cuatro jornadas consecutivas, del 10 al 13. Esta modalidad de teatro japonés, dirigida a los niños, consiste en colocar unas láminas sobre un soporte a modo de pequeño teatrillo portátil con tres puertas que descubren un dibujo de cara al auditorio.

Éstas se van deslizando, una tras otra, mientras un intérprete lee el texto impreso en la parte trasera de las mismas.

La narración de cuentos se completa con cuatro sesiones más. Mañana, Lekuona presentará a los niños la obra en euskara Untxi txuri txikia. El día

18, habrá dos entregas más. La primera, en euskara y para los más pequeños, contará con Virginia Imaz como narradora de Maite zaitut. Después, los componentes del grupo Zarándula ofrecerán la obra Cuentacuentos, para adultos. Finalmente, el día 19, Belén y Onintza Azkarate contarán a los adultos la obra en euskara Kantuz kontari.

La biblioteca continúa también este mes con sus tradicionales talleres. El día 16 se celebrará el Libroforum, dirigido por Mertxe Tranche. La sesión estará centrada en la obra La mujer habitada, de Gioconda Belli. Ese mismo día, en el taller Escritura del Yo, dirigido por Maite González Esnal, se realizará un ejercicio práctico sobre El silencio de la nieve. Mertxe Tranche impartirá, el día 17, su taller de Literatura y mujeres, con la obra Mrs. Dalloway, de Virginia Woolf.

Un día más tarde, en el taller de Lectura dramatizada, Ana Pérez, analizará la obra Frankenstein, de Mary Shelley. Por último, el día 23, el grupo de poesía hablará sobre J.A. Goytisolo.

El escritor Alfonso Sastre recibirá, además, un homenaje por parte del Ayuntamiento, ya que el día 23, se celebrarán dos actividades en torno a su figura. En primer lugar, se presentará la obra publicada por la Asociación de Autores de Teatro sobre él y en segundo lugar, se proyectará el reportaje realizado por TVE La aventura del saber